

»Super Turnier mit tollen Teams«

»Die Ausgepeitschten« aus Stetten gewinnen das 1. Hall of Soccer Hobby-Turnier

Bonlanden. Sie meldeten sich als allerletztes Team zum 1. Hall of Soccer Hobby-Turnier am vergangenen Samstag an – am Ende hatten sie nach einem an Dramatik nicht zu überbietenden Finale gegen »Game Over« aus Reutlingen die Nase vorn: »Die Ausgepeitschten« aus L.E.-Stetten.

31 begeisterte Hobbyteams, spannende und faire Spiele, gelungene Spielzüge und jede Menge Tore – Fußballerherz, was willst du mehr? Den Titel! Den und 1000 Euro Siebprämie gewannen die Jungs aus Stetten, die bei der örtlichen Sportvereinigung in der Kreisliga A, Stafel 2 »unter Vertrag« sind, mit 5:4 im Neunmeterschießen. Nach schnellem 0:2-Rückstand gegen spielstarke »Game Over«-Fußballer (500 Euro) gelang in der regulären Spielzeit noch der 2:2-Ausgleich. In der dramatischen Verlängerung stand es bis wenige Sekunden vor Schluss 2:3, dann glücken die Filderkicker aus.



Die Stettener Jungs freuen sich über den Sieg und 1000 Euro Preisgeld beim 1. Hall of Soccer Hobby-Turnier: Marco Dieter (hinten v.l.), Tim Kappert, Alexander Kurrle, Julian Kappert und Tim Otterbach; vorne v.l.: Joshua Damm, Deniz Yalcin, Emin Yalcin und Swen Schraitle. Foto: Ingo Kluge

»Unser Team- und Kampfgeist haben gesiegt«, resümierte Deniz Yalcin und fügte hinzu: »Ein super Turnier mit tollen Mannschaften. Jetzt wird gefeiert.«

Überglücklich waren auch die beiden Geschäftsführer der Hall of Soccer in Bonlanden, Simona und Tim Schaber: »Die Premiere ist super gelungen.«

Die Platzierungen:

- 1.: »Die Ausgepeitschten«
- 2.: »Game Over«
- 3.: »ZRCE – Partyteam«
- 4.: »FC Stupcat«